

Egglham

Kinderferienprogramm – Apotheke Egglham

„Viele Köche verderben den Brei?“ – nicht bei Traudl Riemer, Apothekerin in Egglham. Im Rahmen des Kinderferienprogramms der Gemeinde zeigte Traudl Riemer, was die Aufgaben der Apotheker früher waren und was sie auch heute noch leisten können. Sie mischten nach Rezepten der Ärzte Pulver, drehten Pillen oder rührten Salben gegen alle möglichen Krankheiten und Beschwerden an. Insgesamt 28 Kinder im Alter zwischen 5 und 13 Jahren ließen es sich nicht entgehen, in mehrere Kleingruppen eingeteilt, einmal in die Kunst des Apothekerwesens zu blicken und dabei selbst unter fachkundiger Leitung tätig zu werden. Diesmal wurde eine Rosencreme gemischt, gerührt, aufgekocht und abgefüllt. Das Endprodukt durften die Kinder zur eigenen Verwendung oder als Geschenk für die Mama´s mit heim nehmen. Da diese Creme als Tag- oder Nachtcreme verwendet werden kann und der Schönheit dient, werden sich die Eltern über dieses von ihren Kindern mit viel Spaß und großem Interesse hergestellte Naturprodukt ohne chemische Zusätze sicherlich sehr freuen.

Text: Hans Stickel (hs)

Fotos: Stickel



Auf die richtige Mischung kommt es an



Bei der richtigen Temperatur die Creme rühren